

# CONCLUSIONES

---

**E**l intercambio nos permite poder compartir no solamente la problemática, sino las alternativas importantes de solución que están dando resultados en algunos municipios y que se pueden llevar a todo el país.

Como una conclusión, se plantea hacerle saber al Congreso de la Unión que las decisiones en donde estén incluidos o referidos los municipios, estos deben de ser escuchados con mayor intensidad y con mayor puntualidad.

Por último, que la participación social cada vez más, no solamente es necesaria sino fundamental y vital, en todos los programas y en todas las acciones, desde la planeación de las obras, la decisión de las mismas, la ejecución, el control y todas las acciones.